
Modaes

Perfiles



Lydia Delgado

Diseñadora

Primero fue bailarina en el Gran Teatro de Ópera del Liceu, en Barcelona, y más tarde se empezó a interesar por la moda gracias a un encuentro casual con Antonio Miró. En 1987, Lydia Delgado abrió su primer taller en la calle Minerva de Barcelona. Más tarde, en 1992, puso en marcha su primera tienda y desde entonces ha desfilado en pasarela Gaudí y más tarde en Cibeles. Lydia Delgado es ya una figura consagrada en el panorama de la moda española, por ello, en 2004 abrió las puertas de su primer establecimiento en Madrid en el barrio de Salamanca y ahora, sus colecciones se distribuyen en más de 150 puntos de venta exclusivos en España, Japón, Estados Unidos, Canadá, Rusia, Francia, Reino Unido, Italia, Alemania, Emiratos Árabes, Arabia Saudí y Hong Kong.